



Juanmi Pérez dirigirá al Zonzamas Plus Car Lanzarote en su regreso a la élite

El club cierra así la plantilla y el cuerpo técnico que intentará consolidar al equipo en la máxima categoría.

El **Zonzamas Plus Car Lanzarote** ya tiene nuevo técnico para su regreso a la **Liga Guerreras Iberdrola**. **Juanmi Pérez**, entrenador nacional con una trayectoria consolidada y gran conocimiento del balonmano femenino, será el encargado de liderar al primer equipo en esta nueva etapa en la máxima categoría.

Pérez, que ha dirigido en diferentes etapas y categorías dentro del club, ha completado las últimas cuatro temporadas en categoría nacional femenina al frente del **Puerto del Carmen**, donde firmó dos campeonatos en División de Honor Plata, un ascenso a División de Honor Oro y la permanencia en la segunda categoría nacional, siempre destacando por el **riguroso trabajo defensivo y la gran velocidad que caracteriza a sus equipos**. Será su primera experiencia en la élite, pero llega con **ilusión, nuevas ideas y la valentía de quien no tiene nada que demostrar y mucho por ofrecer**. Desde el club, el presidente Juan Rivera ha valorado que **"Juanmi conoce perfectamente el balonmano femenino, la isla, y esta casa. Es sangre nueva para este proyecto y estamos muy contentos de volver a unir nuestros caminos con él"**.

El nuevo entrenador estará acompañado por un **cuerpo técnico de plenas garantías**, donde también destaca la llegada de **Casimiro Tejera como segundo entrenador**, quien ya ejerció este mismo rol en la primera temporada del Zonzamas en División de Honor Oro y como entrenador en años anteriores del club. García, con gran experiencia en la docencia deportiva a nivel nacional, aportará su visión para **potenciar las capacidades técnicas y tácticas del grupo de trabajo** y seguir profesionalizando al equipo.





Joaquín Barreto continuará como **preparador físico y readaptador**, afrontando su segunda temporada en el club. Barreto, graduado en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, es especialista en alto rendimiento, prevención y recuperación de lesiones y en actividad física para poblaciones especiales, y será una pieza clave en la preparación del equipo para un año tan exigente.

En el área médica, el equipo contará con la experiencia de **Samuel Naranjo**, médico especializado en Medicina Familiar y Comunitaria, así como en Medicina de Urgencias y Emergencias. Además, Naranjo es miembro de la Federación Española de Medicina del Deporte y está muy vinculado al balonmano, con más de 20 años de experiencia como jugador amateur y entrenador.

En la preparación específica de las porteras, seguirá **Eduardo Borges**, que afronta su quinta temporada en el club, siempre logrando un gran rendimiento en esta parcela clave para la competitividad del equipo.

El presidente Juan Rivera quiso remarcar que **"hemos conformado un cuerpo técnico profesional, solvente y con muchas ganas de afrontar este desafío. Ahora es momento de centrarse en el trabajo, crecer juntos y disfrutar del camino"**.

Con la plantilla cerrada, formada por **16 jugadoras** entre las que se incluyen las renovaciones de **Ingrid Roger, Valentina Menucci, Irene Botella, Luna Voncina, Agustina López, Nahomi Márquez, Gleinys Reyes y Brenda Roger**, y las incorporaciones de **Pauli Fernández, Lorena Zarco, Alicia Robles, Claudia Kaulback, Daniela Jerónimo, Paula García Locay, Taty Masseu y Marie Louis**, el club da por completada la planificación deportiva y pone el foco ya en la preparación del exigente curso que le espera en la máxima categoría del balonmano femenino nacional.

NOTA DE PRENSA

